



## 1. 体育祭

5月17日(土) 美しい青空の下、体育祭が行われました。体育委員が昨年度よりテーマを「共創～つなぐ～」と決め、プログラムを考え、全校生徒が共に創り上げた行事になりました。

体育委員の趣向を凝らした種目やリレーで各団の団結を強め、学年ダンスで心をつなぐ1日となりました。



## 2.進路説明会

5月12日（月）3年生の保護者対象のオンライン進路説明会を行い、1、2年生の保護者の方にもご参加いただきました。

1、2年生については、その時期に合わせた進路指導を段階的に行なっています。具体的には、1年生は自分の適性を考えることを通して、職業・学問研究を行い、IBディプロマプログラムの選択、文理選択を行います。2年生では探求計画を立てながら、学問分野を検討していくことで、3年生の受験計画へとつなげていくことになります。5月26日（月）スタディーサポートの振り返りを含めた進路関連の時間、10月にはキャリア学習（2時間）と進路ガイダンス（1時間）、11月と12月に進路ガイダンス（各1時間）を行います。

3年生は、チューターの先生と週に1回程度の面談を続けており、ここまでは大学の理念や求める学生像について調べていましたが、最近では昨年度の入試要項を確かめ、入試日程や入試科目の確認、志望理由書の書き直しを進めています。いよいよ出願校の選定という時期に入ってきました。英語検定、中間考査、それに続いて個別面談、その後三者面談を行ってまいります。生徒にとって大切な時期ですので、保護者の皆さまのご協力を仰ぎながら、生徒の進路実現に向けてサポートをまいります。

## 3.IBDP 保護者説明会

5月10日（土）および翌11日（日）の2日間にわたり、2025年度第1回IBディプロマプログラム（IBDP）保護者説明会を開催いたしました。今回は、昨年度を上回る数の生徒・保護者の皆さまにご参加いただきました。

説明会では、国際バカロレア（IB）教育の理念や、本校におけるIBDPのカリキュラム構成、ならびに選考基準等について詳しくご説明いたしました。IB教育は「全人教育」を重視しており、学業成績だけでなく、課外活動や日々の姿勢も重要となります。IBDPの選択を希望する、または検討している生徒の皆さんは、特に夏休みを学習の好機と捉え、目標達成に向けて主体的に準備を進めていただきたいと思います。自らの意志と努力で道を切り拓く経験は、IBの学びにおいて大きな意味を持ちます。

7月には現役DP生による説明会も予定しております。IBの学びをより具体的に知る貴重な機会となりますので、ぜひご参加ください。

## 4.各コースより

### サッカーコース

新年度がスタートし2ヶ月が経ち、現在サッカーコースでは多岐に渡り活動しています。

Playerプログラムでは、今年から初めて学園近隣の学校で行われている6人制の6 a sideのリーグに出場しています。相手チームは大人が多く体格差もある中、チーム全員で力戦奮闘しています。

Coachingプログラムでは、資格取得に向けてオンライン講座を受けながら、現地の小学生に指導実践を行っています。小学生からは好評で、学園生徒にとっても英語でサッカーを指導する経験を重ねています。このようにできるだけ地域との活動を大切にし、サッカーに触れながら、英語にも触れる環境で活動を行っています。

さらに、体づくりにも取り組んでおり、栄養についての座学でスポーツ選手にとって必要な栄養素について学び、運動後にプロテインを飲み始めました。





## アートコース



月曜日の授業では、ベルリン研修旅行（ベルリンの壁）に合わせたビッグアートが完成しました！2メートル以上ある紙に大きく平和の象徴の鳩が描かれ圧巻です。水曜日の授業では、和菓子から見る日本の美しさをテーマに四季を2つ選び、樹脂粘土を使った制作を行いました。進みの早い生徒が現在「型染め」といった染色技法を学習しています。また、金曜日の授業の油絵も、同時進行で進めています。

ISCAによる授業では、Ko3の生徒たちが「Entwined」をテーマに10時間の試験を終えました。試験後には振り返りをして、自身の大学受験に向けてどのような対策をしたら良いかなど考える時間を設けました。また、どの学年も共通して、アイデア出し/リサーチ→実験/アーティストリサーチ→発展→作品といったイギリス式アート教育のプロセスを踏みながら、自分の好きなものだけでなく、理由や根拠を探究しながら、最終作品化に向けて試行錯誤を続けています。



色とりどりの和菓子粘土作品が並びました！



## 5.寮便り



早いもので、入寮／帰寮から2ヶ月が経過し、日本での生活やご家族との時間が恋しくなっている頃かと思いますが、今月は体育祭での学年ダンスに向けて、寮生たちは多くの時間を共有してきました。また、普段の週末外出だけでなく、平日午後近く街に出かけたり、体育祭の代休を利用してThorpe Parkという英国の遊園地に行ったりと、英国だからこそ、家族ではないからこそ企画も行いました。現在は、研修旅行前に控えている中間考査に向け、寮でも特別スケジュールを組みながら、学習に多くの時間を割くことができるよう、支援を続けているところです。

## 6.保健室より

5月8日（木）9日（金）の2日間に渡り、歯科検診を行いました。毎年、学園近くのクリニックより、先生が検診のために来校し、一人ひとりに時間をかけて丁寧に診察をさせていただきます。今年も、検診前後に色々な話を挟みながら、それぞれに向けたアドバイスをさせていただきました。

体育祭が終わり、夏休みまでの折り返し地点が過ぎましたが、この時期には疲労も溜まり、体調を崩す生徒がいます。中間考査や研修旅行と大きな行事が続きますので、十分な休養を心がけるなどの体調管理を引き続き促していきます。

帝京ロンドン学園の Instagram は **コチラ!** ▶▶▶

